

Agosto 6 de 1979

Hermano Tony:

Hoy recibí tu atenta -junto con los datos- y me alegro mucho que ya podamos estar en contacto para lo que se pueda presentar.

Mi madre nunca llegó a recibir el resumen del cual me hablas en tu carta. Es cierto que ella se mudó desde Enero, pero la correspondencia a la antigua dirección siempre le llega normalmente. Creo que eso se perdió en el rastro del olvido.

Caramba, siento mucho lo de Humbertico, ya que si, alguien necesitaba salir, ese era él.

Lo de nuestra apelación, ahí va, yo creo que si hay un poco de dignidad y de moral la debemos ganar facilmente, pero, uno nunca sabe lo que hay en la mente de los "sesudos" del State Department y del Justice Department y a lo mejor -como el avestruz- deciden seguir para adelante con toda esta farsa.

Esta "cama", nos las vienen preparando desde que Manuel de Armas, recibió ordenes del embajador cubano en Inglaterra, de propagar la bola que nosotros eramos los que estabamos detrás de todos los atentados y actos anticomunistas en el exilio. Lo de Letelier, fué producto de ese plan y nosotros le vinimos como anillo al dedo para: "cargar con el muerto". Es por eso que te pedía los datos referente a estos dos personajes.

Para escribirme, lo puedes hacer de la misma forma que lo haces con Guillermo, o sea, por medio de la hermana, que ella sabe mi dirección. Yo haré otro tanto.

Díme que sabes del asunto de José Elias Nassin, porque te confieso que no estoy muy al tanto del asunto, pero basta que Humbertico lo recomiende para que sea "o.k" conmigo.

Tengo entendido que ese lugar donde se encuentra Valentin, está caliente de verdad. Lo leí en el "Diario Las Americas".

Lo de Hector me enteré enseguida por medio del hermano Becerra. También, a los pocos días, el mismo Hector me envió una circular en la cual me lo comunicaba. ¡Menos mal que ganamos una!

Bueno Jr. esto es todo por hoy (se me venció mi tiempo en esta "cañana"). Amada te agradece los saludos y te los reciproca, él piensa poder salir pronto, por lo menos tiene su "hearing" el día 15 de este mes, así es que, veremos si termina su agonía de 7 años y, maxime aquí, que un año debía valer por dos.

Con un fuerte abrazo nacionalista y deseandote lo mejor para el mejor.

- Afectuosamente -
" CUBA SOBRE TODO "

P.A.

Alfons

Oye, mejor te escriba a casa de la vieja, hasta que te divorcies ya que no quiero problemas con tu mujer

- vale -

AA